
La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder

Ejecutivo, por intermedio de los organismos que correspondan, efectúe

mayores medidas de seguridad y vigilancia en puntos estratégicos de la

Autopista Santa Fe - Rosario, donde los hechos de inseguridad son constantes
durante la noche.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La Autopista Santa Fe - Rosario se ha convertido en los últimos
meses una zona de graves situaciones de inseguridad para los conductores
de vehículos que transitan por allí, principalmente en horarios nocturnos.

En las últimas semanas se han multiplicado los hechos de
inseguridad con agresiones a vehículos por medio de armas de fuego y
piedras, los cuales han tenido gran repercusión en los medios de
comunicación.

Una verdadera pesadilla vivieron los integrantes de una familia
a manos de una banda de delincuentes que, previo haber colocado adoquines
en la autopista (a la altura del kilómetro 155) y provocarles un fuerte
accidente, los asaltaron. Eran 6 los sujetos desconocidos que pusieron
adoquines sobre el camino, logrando que rompan las ruedas del vehículo para
finalmente hacerlos bajar y robarles. Dos de los delincuentes portaban arma
de fuego. Los ladrones actuaron con un salvajismo singular, a punto tal, que
golpearon y lastimaron a una mujer de 70 años, que además fue despojada
de una suma de dinero y varias pertenencias.

Dicho episodio de inseguridad colmó la paciencia de los vecinos
y usuarios diarios de la autopista, más precisamente de la zona donde se
registran la mayoría de los robos, en jurisdicción de Santo Tome.

A raíz de los hechos de inseguridad reinantes, un grupo de
vecinos de la zona de barrios cerrados y countries ubicados a la vera de la
autopista Santa Fe-Rosario, crearon una petición de junta de firmas en la
organización "Change.org" para promover una campaña de seguridad en el
corredor vial.

"Autopista Santa Fe-Rosario: SEGURIDAD YA! Basta de heridos
por asaltos y eminentes muertes", reza el encabezado de la campaña de
recogida de firmas en la organización Change.org. Allí, los creadores del
petitorio indicaron: "Familias, niños, mayores, trabajadores, entre miles de
personas, que debemos utilizar la autopista para ingresar o salir a la ciudad
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CÁMARA DE DIPUTADOS
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de Santa Fe, estamos siendo atacados y heridos por delincuentes todos los
días".

Asimismo, peticionan de manera inmediata a todas las
autoridades que asuman la responsabilidad de garantizar medidas para la
seguridad y vigilancia para hacer frente a esta situación insostenible.

Por este motivo, solicitamos al Poder Ejecutivo que, efectúe
mayores medidas de seguridad y control en puntos estratégicos de la
Autopista Santa Fe - Rosario, donde los hechos de inseguridad son constantes
durante la noche.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la
presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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